



# ROULONS LA 66

UNE INITIATIVE DE MARTIN MARCHAND

Activité bénéfique au profit de



La Maison  
Adhémar-Dion  
Centre de soins palliatifs

Je suis Martin Marchand. Initialement, mon projet de la route 66 se voulait un défi, un accomplissement et même un rêve qui soulignerait mon cheminement des 50 dernières années. J'étais loin de m'imaginer que ce voyage servirait, finalement, de levée de fonds.

## ***Notre histoire***

Le **11 septembre 2023** j'ai perdu ma conjointe des 27 dernières années et mère de mes 4 enfants à la suite d'un cancer fulgurant au cerveau. Rien ne laissait présager un tel scénario.

Même si peu de temps avant, la vie avait déjà commencé à nous confronter et à nous préparer à surmonter des défis, notre amour a toujours été inconditionnel.

Le matin du 3 juin 2023, nous avons convenu de planter des fleurs ensemble. Il nous a fallu admettre que quelque chose n'allait pas du tout. Au cours des derniers mois, toute la famille avait remarqué un changement comportemental. Cependant, nous avons toujours une raison qui expliquait le tout. C'est alors que par précaution, nous nous sommes dirigés à l'hôpital pour des vérifications.

Au cours de la soirée, le couperet a tombé : Tumeur Glioblastome propagée à l'ensemble du cerveau. Il était environ minuit lorsqu'elle a paralysé du côté gauche la privant à tout jamais de l'usage de ses jambes. Prognostique 24 à 48 heures. J'ai alors demandé immédiatement son transfert vers le CHUM où elle a bénéficié des meilleurs spécialistes, reçu les meilleurs soins et toutes les mises en œuvre possibles en fonction de sa situation.

Malgré tout et sans n'avoir ménagé aucun effort, la vie nous a ramené face à son destin. Les médecins du CHUM l'ont admise aux soins palliatifs de l'établissement.

Étant résident de Terrebonne, nous devons voyager soir et matin soit environ 1 h 15 à chaque fois dans afin d'être toujours à son chevet. C'est alors que pour alléger les multiples contraintes, via une liste d'attente, nous avons demandé son transfert pour la maison de soins palliatifs de notre région soit Adhémar-Dion.

Une fois admise, elle a reçu les meilleurs soins et attentions possibles. Par leur mission, la famille a également pu compter sur un support indéfectible de tout le personnel et les bénévoles. J'ai été surpris et touché de voir autant de gens impliqués et de leur engagement sans faille. Grâce à cet établissement extraordinaire fournissant un environnement de vie familial et zen, nous avons pu bénéficier de leur réconfort et, surtout, de leur expertise sur l'accompagnement des gens en fin de vie.

Avant son départ et sans plan bien précis, j'avais discuté avec Geneviève de mes intentions de me servir de la route 66 afin d'en faire un pèlerinage. Je lui ai promis qu'elle m'accompagnerait tout au long du trajet, avec ses cendres, sous forme d'un bijou. Nos discussions étaient également orientées sur le devoir d'être reconnaissant envers SA maison de soins. C'est alors que l'idée m'est venue de combiner le voyage et la levée de fonds.

## ***Le projet***

C'est ainsi qu'en la mémoire de Geneviève Beausoleil, le projet « **Roulons la 66** » est né. J'ai donc décidé de faire ma part à ma façon, afin que d'autres gens, tout comme nous, puissent bénéficier de cette maison. En effet, cette résidence fonctionne beaucoup grâce aux bénévoles, aux dons, aux levées de fonds et aux activités caritatives.

Étant passionné de moto Harley-Davidson, en 2020 Geny et moi avons rejoint l'association des HOGS chapitre de Repentigny. (**H**arley **O**wner **G**roup). Cette association internationale a pour but de promouvoir la fraternité, les sorties en groupe dans le respect et la sécurité. Chaque année, le chapitre de Repentigny endosse plusieurs causes dont, entre autres, « **Roulons la 66** ».

« **Roulons la 66** » a comme objectif de faire un aller-retour de La Maison de soins palliatifs Adhémar-Dion à Terrebonne, Québec, Canada, jusqu'à Santa Monica en Californie par la route 66. Il s'agit d'un périple d'environ 13 000 km incluant certains détours au retour pour une durée approximative de 1 mois.

Afin de promouvoir l'activité, je prévois arrêter dans quelques concessionnaires Harley U.S ainsi que 3 casernes de pompiers (Chicago, Oklahoma et Los Angeles), car je suis pompier de métier pour la ville de Terrebonne Québec, Canada. C'est donc extrêmement significatif pour moi de les rencontrer sur mon long trajet. Ils seront d'ailleurs mis au courant du projet « **Roulons la 66** » avant mon arrivée.

## ***Comment supporter?***

Le concept est que les gens peuvent m'accompagner en km virtuel en faisant un don, soit 1\$ du km. La totalité des fonds amassés seront admis et gérés directement par le site de La Maison Adhémar-Dion. Aucune somme ne servira à financer de quelques façons que ce soit mes dépenses pour ce voyage.

- Pour les dons de 10\$ et plus, des reçus d'impôt vous seront émis par La Maison. Bienvenue aux corporatifs, aux casernes de toutes les régions, les paramédics, les policiers, etc.
- Un endroit spécifique pour affichage de votre logo vous sera attribué sur le Facebook Roulons la 66.
- Des dons anonymes seront également possibles.

De plus, pour tous les gens que ça intéresse, via le Facebook Roulons la 66, vous pourrez me suivre au quotidien avec ma localisation, des photos, vidéo et anecdotes.

## ***Le départ***

Le 25 août 2024 je quitterai Adhémar-Dion escorté de mes confrères HOG jusqu'au douanes américaines pour ensuite me rendre seul à Santa Monica. Une publication dans les médias locaux précèdera l'événement et un Facebook live aura lieu la journée du départ.

Je vous remercie d'avoir pris le temps de lire ces lignes et j'espère vous rencontrer personnellement ou virtuellement sur ma route.

Mart.

